
Lo ha riportato all'inizio, al loro primo incontro, dove si era innamorato e il 

Maestro gli aveva promesso: "Ti farò pescatore di uomini".  

Peschiamo "pesci" di tutti i tipi, uomini e donne naufraghi della vita per vari 

motivi: responsabilità personali e altrui. Comunque sia, siamo tutti in qualche 

modo sempre pescati e ripescati dalla Misericordia e per doverosa gratitudine 

proviamo anche noi a pescare, sapendo che il Pescatore è un altro.... quello di 

questa canzone: 

“Un pescatore sta prendendo il mare 

e la sua barca è un po’ come il suo cuore 

con la sua rete fatta con amore e con sudore 

un pescatore sta prendendo il mare 

E parte sempre con la pioggia o con il sole 

e non c'è giorno che non tocchi il mare 

finché il mondo girerà correndo intorno al sole 

ogni vita avrà sempre un pescatore 

In piedi sulla barca  

sembra proprio Dio 

che getta la sua rete 

potrei caderci anch'io 

Nella sua rete grande 

grande come il cielo 

cattura mille vite 

anche quelle in volo 

... lì, ci sarà pianto ed amore 

la gioia e il dolore... 

E la sua rete raccoglierà al tramonto 

finché la barca piena non sarà 

e piano piano guadagnerà la riva 

ed ogni pesce buono sceglierà 

E qualche volta uscirà la notte 

ed in silenzio la rete getterà 

finché la luna risplenderà sul mare 

ogni vita avrà sempre un pescatore 

In piedi sulla barca 

è proprio come Iddio 

che getta la sua rete 

potrei caderci anch'io 

Con la sua rete grande  

grande più del cielo 

cattura ogni creatura 

in terra in mare o in volo 

lì... c'è chi avrà pianto e dolore 

o gioia ed amore.” 

(Il pescatore di Marcello Marrocchi) 


